

Ressort: Technik

Studie: Microsoft-Betriebssysteme nur noch auf jedem fünften Privatrechner

Redmond, 13.12.2012, 16:19 Uhr

GDN - Auf lediglich 20 Prozent der privat genutzten Computer weltweit sollen sich noch Microsoft-Betriebssysteme befinden. Dies ist das Ergebnis einer Studie von IDC und Goldman Sachs, aus der die "Seattle Times" zitiert.

Im Jahr 2000 hatte der Anteil von Microsoft-Betriebssystemen auf privaten Rechnern demnach noch bei 97 Prozent gelegen. Allerdings lassen sich beide Studien kaum miteinander vergleichen, da in der Studie aus dem laufenden Jahr auch Tablets und Smartphones zu den Computern gerechnet wurden. Laut der aktuellen Studie werde der Marktanteil von Microsoft durch die Einführung von Windows 8 künftig auf 26 Prozent steigen. Auch Apple werde laut der Studie auf 29 Prozent zulegen können, während der Marktanteil von Google auf 39 Prozent schrumpfen soll.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-4106/studie-microsoft-betriebssysteme-nur-noch-auf-jedem-fuenften-privatrechner.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com